

El Centro de Atención a la Salud provincial se integra en el SESCAM

El consejero de Sanidad, Fernando Lamata, y el presidente de la Diputación Provincial de Albacete, Pedro Antonio Santos, firmaron un conve-

nio de colaboración para la integración del Centro de Atención a la Salud (CAS) en el SESCAM.

El personal del CAS está formado por especialistas en psiquiatría, psicología, administrativos, logopedas, enfermeras, trabajadores sociales, auxiliares psiquiátricos, auxiliares de enfermería, telefonistas, médicos de familia, ginecólogos y ayudantes de cocina.

El coste estimado de la integración del citado personal en el SESCAM será superior a los dos millones de euros, unas negociaciones que comenzaron en el año 1998 entre la Diputación Provincial y el Insalud y que a raíz de las transferencias sanitarias las culmina el SESCAM, cuya Dirección General de Recursos Humanos ha venido realizando todos los trámites necesarios para proceder a su integración.

El convenio suscrito es un importante avance para todos los profesionales sanitarios, un trabajo conjunto desarrollado por dos instituciones, Diputación Provincial y Consejería de Sanidad, cuyo esfuerzo por desarrollar políticas integradas revertirá en beneficio de la sanidad de los castellano-manchegos.

Unidad de Media Estancia

Posteriormente, el consejero visitó la Unidad de Media Estancia construida por la Diputación con la colaboración de las consejerías de Bienestar Social y Sani-



Foto: Cristina Martínez

dad y que ha supuesto una inversión total de 4,9 millones de euros.

La Unidad de Media Estancia cuenta con 3.155 metros cuadrados repartidos en cuatro plantas. En su diseño, luminoso y agradable para los usuarios y trabajadores, se han tenido en cuenta las necesidades del Plan de Salud Mental de Castilla-La Mancha 2000-2004 además de todos los aspectos relacionados con la accesibilidad y movilidad interna.

Su apertura está prevista para la primavera de este año y conllevará la puesta en marcha de una mini-residencia con 30 camas que supondrá una alternativa a la hospitalización, con apoyo y supervisión continuada.

A todo ello hay que añadir la labor emprendida por la Fundación para la Integración Socio-laboral del Enfermo Mental (FISLEM), que está desarrollando el Programa Regional de Intervención Comunitaria e Inserción Socio-laboral para facilitar la integración social y laboral de las personas con enfermedad mental y en el que durante 2003 han participado 875 personas.

El consejero de Sanidad concluyó su visita visitando las instalaciones donde se ubica el Vehículo de Intervención Rápida (VIR) en el Hospital Universitario Nuestra Señora del Perpetuo Socorro y las obras del Centro de Salud Zona I.

Educación invertirá este año 23 millones de euros en infraestructuras en la provincia

El consejero de Educación, José Valverde, presentó en Albacete el presupuesto de su departamento para 2004, que asciende a 1.180 millones de euros, un 8,22% más que el año pasado, destacando que en la provincia albaceteña se destinarán más de 23 millones de euros a infraestructuras en centros de Infantil, Primaria y Secundaria.

Así, según detalló el consejero, en Infantil y Primaria, en Albacete capital se iniciará la construcción de un colegio público en el barrio Cañicas y otro en la Central Contable, y se continuará la construcción de los colegios del barrio San Pablo y la Calle de La Cruz. En la provincia, se iniciará la construcción de un nuevo colegio en Hellín, y se realizarán actuaciones de remodelación o ampliación en 14 centros.

En Secundaria, se iniciará la construcción del IES nº 15, un IESO en Aguas Nuevas, el Con-



servatorio de Danza y la Escuela de Artes, además de ampliarse los IES Diego Siloé, Al-Basit y Leonardo Da Vinci, en Albacete capital; en la provincia, se continuará la construcción de los IESO de Fuenteálamo, Alpera, Pozocañada, Ossa de Montiel y Munera, se

comenzará el de Socovos y la Sección de Riopar, y se ampliarán ocho centros más de la provincia.

Del capítulo I, y con el objetivo de atender las retribuciones de los 5.200 profesores de la provincia de Albacete, se destinarán 193 millones de euros. También en relación al profesorado, los presupuestos contemplan una amplia oferta dirigida al profesorado de Secundaria.

Los gastos de funcionamiento de los centros docentes se incrementan en un 7,5%, con unas dotaciones totales de 39.380.000 euros, de los cuales, casi 8 millones de euros corresponden a la provincia de Albacete.

En materia de transporte, en Albacete funcionarán 177 rutas, con un presupuesto de 3.521.000 euros; y para comedores escolares, con 75 en funcionamiento en la provincia, se contempla una dotación de 1.853.000 euros.

Colocada la primera piedra de una promoción de 42 VPO

El consejero de Obras Públicas, Alejandro Gil, colocó la primera piedra de una promoción de 42 Viviendas de Protección Oficial, con garaje y trastero, que la empresa "Comuñas y Artemio" ha comenzado a construir en la Plaza Miguel Ángel Blanco, sobre un solar de casi 850 metros cuadrados cedido por la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha.

El coste estimado de la obra es de 3,2 millones de euros, y las viviendas se inscribirán en el régimen especial, por lo que tendrán acceso a las mismas aquellas personas que tengan ingresos anuales no superiores a los 15.000 euros. El régimen de cesión previsto es el de alquiler con opción a compra.

De las 42 viviendas, dos, que dispondrán de tres dormitorios cada una, se adaptarán completamente para personas con discapacidad, por lo que se ubica-

rán en la planta baja del edificio. En la primera planta se localizarán cuatro viviendas de tres dormitorios y cuatro dúplex de cuatro dormitorios que se comunicarán con la planta baja. En las plantas segunda, tercera, cuarta y quinta se distribuirán 32 viviendas de tres habitaciones.

El precio máximo de venta no puede superar los 814,82 euros por metro cuadrado de superficie útil de vivienda, y 488,89 euros por metro cuadrado de anejos (garaje y trastero).

Las obras concluirán en el plazo de un año y medio y poco antes serán adjudicadas.

Alejandro Gil recordó que este año la Junta ejecutará en Albacete 274 Viviendas de Protección Oficial de las 2.116 proyectadas en Castilla-La Mancha, por lo que "una de cada diez viviendas de promoción pública de la región serán construidas por parte de la Junta".

El Jurado Arbitral intervino en 22 conflictos laborales



Foto: Cristina Martínez

El Jurado Arbitral de Albacete, integrado por representantes de los sindicatos CCOO y UGT, de la patronal (FEDA), y de la Administración regional, a través de la Dirección General de Trabajo, intervino en un total de 22 conflictos laborales de carácter colectivo durante 2003, alcanzando un buen número de acuerdos extrajudiciales entre las empresas y los trabajadores afectados.

La directora general de Trabajo, María José López Ortega, se reunió en Albacete con el delegado de Industria y Trabajo, Fernando de Pablo Hermida, y el delegado provincial del Jurado Arbitral, Ramón González de la Aleja, para analizar los resultados de las actuaciones de este patronato durante el año 2003.

María José López destacó que este organismo, financiado con fondos públicos, posibilita "de forma más rápida, ágil y cer-

cana" alcanzar la paz social en un conflicto laboral sin necesidad de acudir a los tribunales y de manera totalmente gratuita, garantizando, con la figura del delegado del Jurado Arbitral, resoluciones legales.

En este sentido, la directora general de Empleo aseguró que el Jurado Arbitral permite alcanzar acuerdos a través del diálogo "con un trato más personalizado, íntimo y respetuoso entre las partes".

El Jurado Arbitral de Castilla-La Mancha, que cuenta con delegaciones en las cinco provincias, funciona desde el año 2000 y está formado por mediadores de los sindicatos CCOO y UGT y las organizaciones empresariales integradas en la CECAM. El objetivo principal de este patronato es anteponer la negociación a la confrontación, evitando llevar los conflictos laborales a los tribunales.